

Presseinformation

Migrationsbeirat
Frau Heidl (Geschäftsstelle)
Rathaus, E5
68159 Mannheim
Tel. 0621 293 3090
Fax 0621 293 473090
migrationsbeirat@mannheim.de

26.04.2022

Mannheim im Vorstand des Landesverbandes der kommunalen Migrantenvertretungen Baden-Württemberg vertreten

In seiner ersten Präsenzsitzung seit Beginn der Pandemie hat der Landesverband der kommunalen Migrantenvertretungen Baden-Württemberg (LAKA) am vergangenen Samstag in Böblingen einen neuen Vorstand gewählt: Dabei wurde die Vorsitzende des Mannheimer Migrationsbeirates, **Zahra Alibabanezhad Salem**, neu in den insgesamt neunköpfigen Vorstand gewählt. Damit stellt Mannheim als zweitgrößte Stadt Baden-Württembergs auch in den kommenden Jahren wieder ein LAKA-Vorstandsmitglied.

Alibabanezhad Salem blickt voller Tatendrang auf die neue Aufgabe: *„Die Vertretung der Interessen aller Menschen mit Migrationsbiografie im Land ist eine sehr wichtige und verantwortungsvolle Aufgabe, auf die ich mich sehr freue. Dabei möchte ich mich auch für die Themen stark machen, die wir uns als Migrationsbeirat in Mannheim als Schwerpunkte gesetzt haben. Dazu zählt neben unserem Einsatz für ein Kommunales Wahlrecht für alle und für schnellere, unkompliziertere Möglichkeiten der Einbürgerung insbesondere auch das Thema Bildungsgerechtigkeit: Bildung ist vor allem Ländersache – und ein Engagement für gleiche Bildungschancen für alle kann somit nur mit Blick über den kommunalen Tellerrand hinaus gelingen.“*

Der LAKA Baden-Württemberg ist als Selbstorganisation von Migrant*innen nationalitätenunabhängig, überparteilich und überkonfessionell organisiert. Sein Vorstand

agiert als legitimer Ansprechpartner gegenüber der Landesregierung, den Minister*innen sowie dem Landtag und weiteren relevanten Organisationen auf Landesebene.

Der Migrationsbeirat der Stadt Mannheim ist seit dem Jahr 2000 das offizielle Vertretungsorgan der Mannheimer*innen mit Migrationsbiografie gegenüber dem Gemeinderat und der Stadtverwaltung. Informationen zu den Aufgaben und Mitgliedern des Gremiums sind zu finden unter www.mannheim.de/migrationsbeirat.

Foto: Zahra Alibabanezhad Salem (zweite von links) mit weiteren neu gewählten LAKA-Vorstandsmitgliedern, Kassenprüfern und LAKA-Geschäftsführerin Paraschaki-Schauer (© Migrationsbeirat Mannheim)